



## Un keniano y una rusa ganan el Maratón de Moscú

### Description

(Moscú) El corredor keniano Alfonce Kibiwott Kigen, y la atleta rusa Luiza Lega, se alzaron hoy con la victoria en el Maratón Moscú 2025, según conoció Prensa Latina.

Kigen recorrió la distancia en dos horas, nueve minutos y 31 segundos, batiendo el récord de la prueba establecido el año pasado por el marroquí Younes Bennar (2:11.34).

El etíope Gebretsadik Abraha Adihana, finalizó en segundo lugar (+38 segundos), mientras que el ruso Dmitri Nedelin, vencedor de la edición de 2023, completó el podio (+1.12) y se proclamó campeón nacional.

En el caso de la categoría femenina, Lega registró un tiempo de 2:28:32, seguida de sus compatriotas Marina Kovalyova (+1.46) y Dina Aleksandrova (+3.38).

El Maratón de Moscú, que celebra su duodécima edición, forma parte por segundo año consecutivo de la Liga de Maratones Brics.

El primer Maratón de Moscú se celebró en 2013. Reemplazó al Maratón Internacional de la Paz de Moscú, que se celebró cada otoño durante más de 30 años.

Durante el recorrido, los corredores tienen la oportunidad perfecta de lograr su mejor marca personal en una ruta muy llana y rápida. Además, es una de las sendas de maratón más pintorescas del mundo, impregnada de la historia y la tradición rusas.

El Maipo/PL

### Date Created

Septiembre 2025